



碧南市立棚尾小学校  
第2学年だより 7月号  
令和7年6月27日

6月19日(木)に校内計算検定を行いました。子どもたちは、7月3日(木)の校内漢字検定に向け、一生懸命勉強に取り組んでいます。家庭学習を中心にご支援、ご協力をしていただき、ありがとうございます。全員合格できるよう、最後まで励ましていただけるとありがたいです。

さて、いよいよ7月になります。1学期も残すところ4週間ほどとなりました。朝の10分間読書やあじさい読書週間には、「6冊以上読む」などの目標を決めて読書に取り組むことができました。読書を通して、心が豊かになってくれることを願っています。学習でも、1学期のまとめをしっかりと行い、楽しい夏休みを迎えられるようにしたいと思います。

## お願いとお知らせ

### ◆持ち物について

鉛筆、消しゴム、マスクなど、無記名の落とし物が増えてきました。記名の有無や消えかかっているかなど、確認をお願いします。

ハンカチとティッシュをズボン等のポケットに入れ、毎日持たせてください。また、登校時の雨で靴下が濡れてしまうことがありますので、替えの靴下、予備のマスクやハンカチなど、ランドセルに常時入れておいてくださると助かります。

### ◆連絡帳、ノートについて

4月に学校で購入したノート類(連絡帳、算数ノート、国語ノート)を使い切りましたら、ご家庭で購入してください。その際は、マス目、行数の同じもの、連絡帳はA5サイズのものをご購入していただくようお願いします。マス目、行数、サイズが同じであれば、表紙が違っていてもかまいません。

### ◆生活科の野菜について

生活科で育てているミニトマトが実をつけています。夏休み中は自宅で育てていただきたいと思います。ご多用中、大変申し訳ありませんが、昇降口付近に鉢と水やり用のジョウロが置いてありますので、7月7日(月)～11日(金)の間に持ち帰ってください。収穫や試食をご家庭での話題にいただければと思います。夏休み明けに、鉢と黄色の水やり用のキャップを持ってきていただく予定です。後日連絡します。

◆資源回収について

9月29日(月)~10月1日(水)の7:40~8:20に資源回収を行います。  
ご家庭にあるリサイクルできる新聞紙(チラシを含む)、アルミ缶、雑誌、段ボール、  
衣服などを登校の際にお子さんに持たせていただくと有難いです。  
ご協力よろしくお願いいたします。

